



Más de 70 estudiantes internacionales participan en programa de liderazgo global en la U. de Chile

Este 20 de julio comenzó en la Universidad de Chile una nueva edición del APRU Undergraduate Leaders Program (ULP 2025), que por primera vez se realiza en el país.

Hasta el 1 de agosto, más de 70 estudiantes de 12 países de la Cuenca del Pacífico, incluidos 22 de la Universidad de Chile y tres de la Universidad de Concepción, participarán en una intensa agenda formativa centrada en ciudadanía global, diversidad, medioambiente y liderazgo.

Bajo el título “Futuros Líderes de la Ciudadanía Global: Abordando los Desafíos de la Cuenca del Pacífico”, el programa contempla charlas con expertos, visitas culturales, encuentros con autoridades y actividades abiertas al público, como el seminario internacional “El futuro de la democracia, ¿por qué importa?”, el 22 de julio, con figuras como Joseph Stiglitz y Ha-Joon Chang.